

例年より短かった夏休みも終わり、いよいよ2学期がスタートしました。本来2学期には色々な行事があり、生徒が主役となる機会が多いのですが、今年は新型コロナウイルスの関係でなかなか先が見通せない状況が続きます。しかし、生徒たちには色々なことに主体的に取り組み、充実した期間にしてほしいと願っています。2学期もどうぞよろしくお願いいたします。

【災害ボランティア、人吉へ】



7月の豪雨災害により甚大な被害が生じた人吉の地へ、少しでも力になりたいという思いから、8月4日(火)に生徒たち先生たちがボランティアに行きました。熱中症対策を万全に講じ、被災された方々の思いに寄り添いながら、泥の排出等に力を注いでくれました。実際にボランティアに参加することにより、被害の甚大さや人手の不足、人と人が力を合わせるがいかに重要であるか、生徒たちもひしひしと感じたようです。学校に帰ってきた生徒たちと話をすることで、今後もボランティア等皆さんの力になることを実行し、復旧、復興に貢献したいという意見を数多く聞くことができました。その力強い言葉や表情から、いかに今回のボランティアが大切な経験であったかを痛感しました。この経験を今後の色々な学校生活の場で生かしてほしいと願っています。



【中学生の皆さん、いつでも甲佐高校へ】

8月8日(土)に予定しておりました体験入学は、新型コロナウイルスの感染拡大(レベル4)のため、中止といたしました。参加を希望されておりました中学生の皆さん、保護者の皆様方には大変ご迷惑をおかけいたしました。高校を選択するにはやはり実際にその学校に行き、学ぶ内容や雰囲気を感じる事が大切です。体験入学は中止となりましたが、本校の学習内容等を経験する場はたくさんあります。その代表的なのが、イブニング学校説明会です。月1回夕方6時から1時間程度、本校の学習内容等を経験することができます。計画していた体験入学よりもたくさん質問をすることもでき、充実した時間になると思います。今の1年生には、入学前このイブニング学校説明会に4回も来てくれた生徒もいます。事前の申し込みは不要ですので、ぜひ保護者の方と一緒に来校してください。期日は本校のホームページにも内容と同時に案内しています。

また、イブニング学校説明会の日程の都合が悪い場合は、いつでも個別学校説明会を行います。その際は、事前に電話一本本校に入れて頂ければ対応させていただきます。

さらに、今年はオンラインを使った説明会も現在検討中です。ぜひとも色々な手段により、甲佐高校のことを知ってもらえれば大変ありがたいと思います。ホームページを活用しての、学校紹介も充実させていきます。どんどんアクセスしてみてください。

